
Stadtratssitzung vom 24.10.2024 

Sitzungsleitung: Erster Bürgermeister 

Verwaltung: Fr. May, Hr. Rothhaus 

Entschuldigt: Götz Braun, Christian Furchtsam, Sefika Seymen 

Gäste: 14  

Presse: Laura Forster, Sabine Wejsada. Klaus Schwalbe 

 

Bürgersprechstunde: Leo Burtscher plädiert engagiert für Schulstraßen. 

Bgm. sichert zu, dass man sich zeitnah damit befassen wird.  Außerdem wird der 
Angerlweg zum Shared Space umgebaut und ein neuer Fußweg für Schulkinder quer 
von der Lindenallee eingerichtet. 

Ö 2 Mandatsniederlegung von Stadtrat Josef Euringer 

Ö 3 

Vereidigung der nachrückenden Stadträtin Simone Schmidt und 
Ausschussneubesetzung durch die Fraktion Bürger für Garching 

Herr Fröhler besetzt künftig den BPU und den RPA und Frau Schmidt den HFA und 
den Musikschulverein.  

Ö 4 

Beschluss der Richtlinie der Stadt Garching bei München über die Anlage von 
liquiden Mitteln 

Grüne und BfG wollen die Investmentfonds rausnehmen, werden aber überstimmt. 

Der Vorlage wird gegen die Stimmen von Fröhler und Schmidt zugestimmt. 

Ö 5 

1. Nachtragshaushalt 2024 

Hr. Rothhaus erklärt die Vorlage. Es gibt eine um 13 Mio höhere Zuführung zum 
Verwaltungshaushalt. Auf die Kreisumlage schlagen die Mehreinnahmen aus der 
Gewerbesteuer erst 2026 durch. 

Einstimmig so beschlossen. 

Ö 6 

Grundschule Nord: Änderung des Raumbuchs durch Streichung des 
Schulkindergartens 

Einstimmig so beschlossen.  



Ö 7 

Mitteilungen aus der Verwaltung 

Anfragen: 

- Hr. Nolte bittet, Parkflächen, die noch nicht für Car Sharing genutzt werden, 
für allgemeines Parken zur Verfügung zu stellen. 

- Hr. Kratzl bittet, das Konzept „Nette Toilette“ wieder zu beleben. Die Stadt 
solle sich dafür einsetzen. 
Fr. May erwidert, dass alle neuen Gaststätten dazu aufgefordert werden, sich 
dem anzuschließen – machen aber viele nicht oder nicht mehr. Sie lassen 
nicht nach und werden das auch auf der Homepage anzeigen. 

- Hr. Adolf fragt wegen zweier anhängender Anträge: Umbenennung 
Prantlstraße (ist bei TUM in Arbeit). 
Agri-PV  

- Hr. Fröhler wiederholt einen Antrag wegen Ortsdurchfahrt. 
- Fr. HoƯmann-Cumani fragt wg. Beleuchtung des Weges zum 

Flüchtlingshaus. Bgm antwortet, dass es nach Aussage des LRA in Arbeit ist. 
Er weist außerdem darauf hin, dass er sich vehement für die 
Weiterfinanzierung der Unterkunftsbetreuung einsetzt. 

- Fr. Schmolke fragt wg. einer Baumfällung in der Röntgenstraße und ob es 
eine aktuelle Baumfällliste gibt. 

- Fr. Theis fragt, warum Sonnenschutz am Spielplatz im Bürgerpark noch nicht 
fertig ist. 

 


